



6 rue Alphonse Rio • 56100 Lorient
+33 297 83 11 69 • info@cc-sud.eu
www.cc-sud.eu

Acta de la asamblea general del CC SUR Jueves 11 de Julio 2024 – En línea

Número de miembros presentes: 27

Número de miembros representados: 4

El jueves 11 de Julio 2024, por videoconferencia, se han reunido los miembros del CC SUR en asamblea general ordinaria, con convocatoria del Presidente del 5 de junio 2024. Se ha puesto a disposición Los documentos siguientes:

- Informe de actividad
- Informe financiero
- Cuentas para el ejercicio cerrado el 31/03/2024
- Presupuesto provisional
- Programa de trabajo

Están disponibles en la página web del CC SUR el orden de día, la lista de los participantes: <https://cc-sud.eu/agenda/>

Sergio López, Presidente de la asociación preside la asamblea General.

Le asiste la Secretaría del CC SUR : Aurélie DRILLET y Chloé POCHEAU.

Se abre la asamblea a las 9h30

Sergio López, presidente del CC SUR ha abierto la reunión dándoles las gracias al conjunto de los participantes, en particular, la representante de la administración francesa.

La asamblea General ha valido por unanimidad, las actas de la reunión anterior así como el orden de día

1. Ejercicio de funcionamiento 2023-2024

a. Panorama de actividades

Chloé Pocheau (secretaría del CC SUR) ha presentado el informe de actividades del ejercicio 2023-2024, haciendo balance de las distintas reuniones organizadas por el CC Sur, de los índices de asistencia y de los dictámenes publicados para responder al programa de trabajo,

1/5



precisando los diferentes procedimientos seguidos. Chloé Pocheau también ha informado a los miembros de la salida de algunos miembros y la llegada de otros nuevos. El CC SUR cuenta con 81 miembros durante el ejercicio 2023-2024. En respuesta a los miembros, la Secretaria ha explicado que la salida de los 4 miembros mencionados se debe a varias causas: falta de tiempo y de capacidad humana para seguir los debates de la estructura. Para algunos miembros insulares, esto significa que solo siguen el CC RUP y ya no al CC RUP y SUR. Sin embargo, Jorge Gonçalves de la Federación de Pescas de Azores ha señalado que todas las asociaciones de Azores siguen siendo informadas gracias a la participación de su organización, que actúa así como relevo. La secretaria del CC SUR también garantiza un intercambio continuo con la del CC RUP.

Resolución 1 : La asamblea general valida por unanimidad a este informe.

b. Aprobación del informe financiero y aprobación de las cuentas del ejercicio cerrado el 31/03/2024

Julien Barbeau, Controlador de gestión del CC SUR (cabinet In Extenso) ha presentado las cuentas del ejercicio 2023-2024. Los gastos ascienden a 320.000 euros, al mismo nivel que en 2019, lo que refleja la recuperación de las actividades del CC SUR tras la crisis Covid. En 2023-2024, el CC SUR tendrá un beneficio de 72 479 euros y una tesorería de 431 000 euros, lo que la convierte en una estructura sana. El controlador ha certificado que las cuentas anuales cerradas a 31 de marzo de 2024, son coherentes y reales, de conformidad con las normas y principios contables franceses y ofrecen una imagen fiel de los resultados de las operaciones y de la situación financiera y patrimonial de la asociación al cierre del ejercicio 2023-2024. Esto representa la certificación más alta posible. Los miembros del CC SUR han dado las gracias a Aurélie Drillet, responsable administrativa y financiera por su excelente contabilidad.

Resolución 2 : La asamblea General valida por unanimidad el informe financiero y las cuentas del ejercicio cerrado.

2. Ejercicio de funcionamiento. 2024-2025

a. Aprobación del presupuesto provisional

Luego, Aurélie Drillet (Secretaría del CC SUR) ha presentado el presupuesto provisional para el ejercicio 2024-2025. El presupuesto se ha validado por la Comisión Europea y la subvención de la CE será de 251 409 euros (o sea un 2% más que el año anterior, teniendo en cuenta las reglas impuestas por la Comisión en materia de inflación). Este presupuesto cubrirá las necesidades de funcionamiento previstas del CC SUR; con un mayor bloque de gastos en interpretación y traducción para compensar la creciente ausencia de estos servicios en las reuniones y documentos externos al CC SUR.

Resolución 3 : La asamblea general ha aprobado por unanimidad el presupuesto.

b. Aprobación del programa de trabajo

Chloé Pocheau ha presentado el programa de trabajo para el ejercicio 2024-2025, precisando los trabajos que se han iniciado ya (ver presentación detallada en la página web del CC SUR)

• Prioridad 1 : Planes de gestión y reglas de explotación

Plan de gestión aguas occidentales

Enfoque mono específico (jurel Sur, caballa, bonito, atún rojo, Patudo, Sardinas del Golfo y Ibérica, pulpo, abadejo...)

• Prioridad 2 : Seguimiento de la actualidad comunitaria

Seguimiento operacional de la OD y reporting

Dictamen sobre las posibilidades de pesca para 2025

Reglamentos comunitarios (PPC, plan de acción, EMV, control...) y medioambiente

Planificación marítima

• Prioridad 3 : Mejorar el conocimiento y la gestión a corto plazo

Varamiento de mamífero marinos en el Golfo de Vizcaya

Instauración del enfoque eco sistémico

Seguimiento de los desarrollos del CIEM

• Prioridad 4 : Apoyo a la pesca artesanal

Relevo generacional y modernización de los buques

En respuesta a los miembros, María José Rico (Presidenta del GT Pelágicos del CC SUR) ha precisado los elementos que se tratarán en el PELAC, en particular el reglamento control, la planificación marítima y la caballa.



6 rue Alphonse Rio • 56100 Lorient
+33 297 83 11 69 • info@cc-sud.eu
www.cc-sud.eu

Sergio López comenta que ha preparado un resumen de la 2ª reunión del Grupo Especial Plan de acción del 18 de junio en la cual ha representado al CC SUR, y que se mandará en breve a los miembros.

Resolución 4 : la asamblea general ha validado por unanimidad el programa de trabajo.

...

La Secretaría también ha anunciado las fechas de las próximas reuniones del CC SUR:

1. Presentación de las recomendaciones del CIEM: [hoy 11 de julio – en línea](#)
2. GT ADHOC pulpo : [23 de setiembre – en línea](#)
3. Grupos de trabajo : [23 y 24 de octubre – Madrid / En línea](#)
4. Comité Ejecutivo : [26 de noviembre – París](#)
5. MIAC : [Enero 2025 - Copenhague](#)

...

3. Evaluación de los resultados

Caroline Mangalo y Benoit Guérin ha presentado los resultados, así como las recomendaciones del proyecto llevado durante el ejercicio 2023-2024: la presentación y el informe detallado están disponibles en la página web del CC SUR.

En respuesta a las preguntas de los miembros, Caroline Mangalo y Benoit Guerin han precisado

- Buscar el consenso no debe vaciar los dictámenes de su esencia. El compromiso actual parece bueno, entre compartir todas las opiniones y trabajar por una posición común. Cada cual debe seguir intentando ponerse en lugar de los demás.
- Es importante seguir los dictámenes, después de su publicación, que solo es una etapa, lo que permitiría analizar mejor como se tienen en cuenta.

En cuanto a las temáticas transversales, los miembros desean que se repartan lo más equitativamente entre los Grupos de Trabajo existentes, sin impedir el estudio de cuestiones “clásicos” del CC SUR, en particular la representación de la pesca tradicional.

Luego, los miembros del CC SUR han señalado en particular la siguiente estadística: el 32% de los dictámenes consensuados del CC SUR entre 2019 y 2024 no han recibido respuesta de la Comisión. En su opinión, se trata de un asunto grave que exige una actuación firme.



6 rue Alphonse Rio • 56100 Lorient
+33 297 83 11 69 • info@cc-sud.eu
www.cc-sud.eu

La representante de la DG se ha conectado al final de la reunión y no ha participado en los intercambios precedentes, pero ha añadido:

- No le sorprende la opinión del CC SUR sobre la falta de participación de la CE: la reciente llegada de Amanda Pérez Perera, como punto de contacto técnico privilegiado con el CC SUR debería permitir corregir esta situación. Aunque los servicios de la DG MARE están muy ocupados y disponen de muy poco personal.
- Un encuentro con el futuro Comisario/Director de la DG MARE es una buena idea, pero el CC SUR tiene que hacer una petición especial, ya que sus agendas están tan llenas que es necesario hacer muchas peticiones si se quiere conseguir una cita.
- La Comisión participará en el taller del CC SUR sobre la PPC en octubre, de manera virtual de momento.

Sergio López ha cerrado la reunión, lamentando la participación tardía de la Comisión. El CC SUR tiene que seguir concentrándose en los aspectos que controlan y recuerda que la posición del CC SUR está claramente expuesta en su dictamen 173

En ausencia de preguntas, y el orden de día estando acabado, se cierra la reunión a las 12h15.